

BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



- CAPACITACIÓN SOBRE EL SIGEF
- PROYECTO PARA LAS CUENCAS
- VISITA DE COMISIÓN DEL DEPARTAMENTO AEROPORTUARIO

10 DE JUNIO
2022



www.inapa.gob.do

CAPACITACIÓN SOBRE EL SIGEF

Representantes de la Contraloría General de la República capacitaron a colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) sobre el Sistema de Información de la Gestión Financiera (Sigef), el cual contribuye a un manejo más transparente de los recursos del Estado.

Entre los temas abordados figuran: la modernización de los aspectos normativos y técnicos de la administración financiera; la sistematización de los pasos y tareas existentes en materia de registro y trámites transaccionales; la automatización de pagos vía transferencia electrónica, así como la disponibilidad de información suficiente y oportuna para la toma de decisiones.



El Sigef es una herramienta del Ministerio de Hacienda que busca ofrecer información acerca de la gestión financiera de las instituciones públicas de una manera oportuna.

Los servidores que participaron en la capacitación pertenecen a las direcciones de Recursos Humanos y la Financiera.



PROYECTO PARA LAS CUENCAS

Autoridades del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) presentaron, a representantes del Banco Mundial, las obras que se ejecutarán con los fondos del Proyecto Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de Recursos Hídricos.

Este proyecto, a desarrollarse en las cuencas hidrográficas Yaque del Norte y Ozama–Isabela, busca fortalecer la gestión de los recursos hídricos en el país. Cuenta con un financiamiento del Banco Mundial de US\$80 millones, de los cuales al INAPA le corresponderían US\$22.8 millones.

El plan refleja la visión del presidente Luis Abinader dentro del compromiso para un Pacto Nacional por el Agua, ya que, de manera integral, trabajarán los ministerios de Medio Ambiente y Recursos Naturales y de Agricultura, en sinergia con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi) y el INAPA.



La iniciativa marcará un precedente de desarrollo en las provincias La Vega, Santiago, Valverde, Santiago Rodríguez, Monte Cristi, Monte Plata y Santo Domingo, tanto en el sector producción como en el manejo de las aguas para consumo humano y riego.

En representación del Banco Mundial estuvieron presentes en la actividad Christopher Prevost, Griselle Vega y Bárbara Farinelli; mientras que Víctor de Óleo, Altagracia Fernández, Carlos Martínez y José Raúl Pérez representaron al Indrhi, que es el coordinador general del proyecto.

VISITA DE COMISIÓN DEL DEPARTAMENTO AEROPORTUARIO

El oficial antisoborno del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Jiménez, recibió la visita de una comisión del Departamento Aeroportuario, para conocer la experiencia de esta institución en la implementación de las normas ISO 37001-2016, sobre Sistemas de Gestión Antisoborno, y la 9001:2015, de Sistemas de Gestión de Calidad.



La delegación estuvo integrada por Pedro Gálvez, quien será el oficial de cumplimiento antisoborno del Departamento Aeroportuario; y Patricia Rincón, encargada de Gestión de la Calidad.

Mientras que por el INAPA también estuvieron presentes Alexis Parra, asesor de Implementación de las Normas; y Wilson Martínez, encargado de Calidad en la Gestión.

Recientemente, el INAPA recibió, por parte de la prestigiosa empresa internacional AENOR, las certificaciones por cumplimiento de las normas ISO 37001:2016, sobre Sistemas de Gestión Antisoborno, y la 9001:2015, de Sistemas de Gestión de Calidad, demostrando eficiencia y transparencia en todos los procesos evaluados.

VALVERDE

Una brigada de Operaciones, en la provincia Valverde, solucionó una avería en la tubería de 12 pulgadas de PVC ubicada en la calle Primera del sector San Antonio en el municipio Mao.



SÁNCHEZ RAMÍREZ

Una comisión, integrada por la gobernadora Cristina Rodríguez y representantes de la institución, dejó posesionado al ingeniero que tendrá a su cargo los trabajos de rehabilitación del sistema de distribución de agua potable en el sector Libertad, de Cotuí, provincia Sánchez Ramírez.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

En Santiago Rodríguez, una brigada de Operaciones realizó el destape de una tubería de cuatro pulgadas del acueducto de Sabaneta, la cual estaba obstruida por un saco. Esto impedía que les llegara agua potable a los usuarios de Cambelén.





809-567-1241

Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.

   @Inapagob

www.inapa.gob.do

